



GOBIERNO DE SLP VA POR MÁS AMBULANCIAS

CON DINERO devuelto de desvíos en Salud, se comprarán los vehículos de emergencia

POR JUAN CARLOS CONTRERAS
nacion@contrareplica.mx

El titular del Poder Ejecutivo de San Luis Potosí, José Ricardo Gallardo Cardona, indicó que a la fecha se han recuperado 60 millones de pesos de exfuncionarios de la Secretaría de Salud por pagos que se han por integrantes de la anterior administración e inclusive de laboratorios que estaban envueltos en la serie de estafas al erario. Se consolidará la compra de ambulancias para repartir en municipios del interior del estado.

Externó que la Fiscalía General del Estado (FGE) tiene ya en su poder los 60 millones de pesos, por lo que en breve expedirá un cheque a favor del Gobierno del Estado, por lo que ya se ha comenzado con la búsqueda de las unidades de atención en emergencias,

sin embargo, la falta de chips ha dificultado que se tenga en stock este tipo de vehículos.

“El fiscal nos va a entregar el cheque en los próximos días y ya estamos en un proceso de búsqueda de las unidades”, argumentó.

Prosiguió, “el problema que tuvimos de chips, pues no hay tanta ambulancia de agencia, por lo que estamos buscando”.

Consideró que con la entrega de un vehículo de atención de emergencias médicas, se podrá abonar a programas de salud a los ayuntamientos, sobre todo a los que se encuentran más distantes de la zona metropolitana.

“Todo este dinero viene del desfaldo de la Secretaría de Salud (...) es dinero que ya no teníamos y con eso se entregarán más de cincuenta ambulancias para los municipios”, sentenció.

Recordó que ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF) tiene el registro de desfalcos por mil millones de pesos, por lo que tocará a este nivel de gobierno recuperar el adeudo. ●



Se han recuperado 60 millones de pesos de exfuncionarios. Especial